



L'observatoire régional des transports a un nouveau site web

mercredi 18 novembre 2015, par [lpe](#)

L'observatoire régional des transports, créé en 1994, effectue une veille sur la filière transports en Poitou-Charentes. C'est aussi un lieu d'échanges et de réflexion entre professionnels sur l'évolution du secteur. Outre une mission de service public de l'information sectorielle, l'ORT peut aussi être sollicité dans un cadre stratégique pour une prise de décisions des différents acteurs de la filière (études, animation...).

L'association vient donc de se doter d'un outil important : un nouveau site Internet, qui propose des publications téléchargeables (Lettre trimestrielle, Chiffres clés, Tableau de Bord, Annuaire statistique), également les études auxquelles l'ORT a contribué. Des tableaux statistiques, en cours de mise à jour, seront aussi disponibles.

Ce site web a été réalisé par Florence Logeay, créatrice indépendante de sites web à Poitiers depuis 2004 : www.florence-l.com L'hébergement est assuré par IDLINE (groupe NVL) également basée dans la Vienne. www.idline.fr

Le site de l'ORT : www.ort-poitou-charentes.asso.fr